

-1917.- El párroco de la Trinidad, don Rufo Orea, y el Alcalde de la villa, don Emilio Buquerín, giran una visita a Madrid para intentar ante las hermanitas de la Caridad, que algunas monjas de esta congregación se trasladen a la villa con el fin de que puedan ocuparse del hospital de la villa, mientras que los socios del Casino de la Unión celebran por todo lo grande haber sido agraciados con cinco mil pesetas de la lotería de Navidad, el número agraciado es el 31.983. La alegría corre a raudales por la villa, puesto que, aunque en pequeñas cantidades, son muchos los vecinos agraciados.

-1962.- Se inaugura en Atienza el Grupo Escolar Pardo Galoso, escuela para niñas, un nuevo edificio que tras varios años de ocupar un viejo caserón, vendrá a suplirlo. En nombre de las maestras, y de las alumnas, recibe el complejo la directora del aula, la maestra Rosa Galán Ruilópez. El nuevo grupo escolar lleva el nombre del Gobernador civil de la provincia que puso la primera piedra, Juan Manuel Pardo Galoso.

-1963.- Mientras visitan Atienza distintas personalidades del Ministerio de Bellas Artes a fin de comenzar a realizar obras de interés en el castillo y algunos otros monumentos representativos de la villa, tras su declaración el año anterior como Monumento Nacional, fallece el compositor y maestro de música Tomás Gómez, autor de numerosas composiciones poéticas y musicales, entre ellas, el himno a la Virgen de los Dolores, Patrona de la villa.

-1966.- El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Atienza queda suprimido de forma definitiva, quedando agregado al de Sigüenza, la medida busca la adecuación de la administración de Justicia a la nueva ordenación de los distritos judiciales en cuanto a número de habitantes, pero Atienza comienza a perder puestos en la vida de la provincia.

-1969.- El semanario Nueva Alcarria publica un extenso artículo dedicado a Atienza: "Guerrillas del Empecinado por tierras de Atienza", lo firma el atencino Zacarías San Juan Garcés, habitual colaborador de este semanario, así como de su rival en la capital provincial, Flores y Abejas.

-1970.- El Patronato de la Mejora de la Vivienda Rural deja en la comarca Atienza una importante suma de dinero, setecientas mil pesetas, que han de ser destinadas a la rehabilitación de casas de labor para un nuevo programa ideado por el ministerio de Turismo, "Vacaciones en casas de Labranza". Está patrocinado por la Dirección General de la Promoción del Turismo. Se busca que, desde las capitales, comiencen a visitarse los pueblos de España en un precedente de lo que posteriormente serán las casas rurales.